

**Incendió tres camiones de Pescanova**

## **ATENTADO EN MADRID REIVINDICADO POR EL MPAIAC**

✱ «Las acciones continuarán hasta que España no abandone Canarias», dijo el comunicante, que atribuyó el atentado al movimiento independentista canario

MADRID. (De nuestra Redacción.)—Tres camiones de la empresa Pescanova ardiaron completamente el pasado martes en el garaje que esta empresa tiene enclavado en la calle de Embajadores, número 231, de Madrid.

En una llamada al diario «Informaciones», el MPAIAC, organización pro independentista canaria reivindicó el hecho. Según el comunicado, este atentado se ha producido en esta empresa «porque monopoliza la pesca en las aguas territoriales guanches». El comunicante —que ha-

blaba a gran velocidad y se le notaba algo nervioso— siguió diciendo que este atentado se realizaba un día antes de las elecciones fascistas, en el momento en que la Organización para la Unidad Africana (OUA) debate el tema de la colonización del archipiélago canario «por la metrópoli española».

Anunció finalmente que el MPAIAC seguirá adelante en sus acciones armadas hasta que España no abandone Canarias. El comunicante finalizó su mensaje con un expresivo «viva Canarias libre, viva el MPAIAC».